

El Gobierno de Barreda consigue que Fomento construya las autovías Cuenca-Albacete y de La Alcarria

Los PGE dan a cada castellano-mancheogo 142 euros más que a un catalán

El coordinador del grupo de parlamentarios nacionales del PSOE de Castilla-La Mancha, Alejandro Alonso, ha resaltado que cada castellano-mancheogo recibirá del Estado, según lo recogido en el Anteproyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2008, 214 euros más que

un habitante de Madrid y 142 más que un catalán. El Gobierno central destinará 1.275,811 millones de euros a la región, procediendo la mayor parte de los ministerios de Fomento con 338 millones de euros; y de Medio Ambiente, que dotará a la región con más de 303 millones de euros.

Además, Castilla-La Mancha recibirá 34 millones del Ministerio de Cultura, 13 millones de euros del Ministerio de Interior, casi 12 millones del Ministerio de Economía y Hacienda y 8.516.160 euros procedentes del Ministerio de Justicia.

(Pag. 4)

Albacete

El Centro de COCEMFE-FAMA contará con sistemas de domótica

(Pag. 8)

Ciudad Real

Las obras en el "Carlos Vázquez" sacan a la luz un pozo de nieve

(Pag. 12)

Cuenca

Barreda muestra al alcalde su apoyo a los proyectos municipales

(Pag. 21)

Guadalajara

El Gobierno regional pone en marcha la Residencia "El Balconcillo"

(Pag. 23)

Toledo

La ciudad contará con cuatro nuevos centros de salud

(Pag. 25)

Sociedad

Ampliadas las ayudas a personas viudas con pensiones más bajas

(Pag. 29)

Economía

La inversión sanitaria en la región, muy superior a la media nacional

El Informe de Gasto Sanitario, analizado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera, pone de manifiesto un esfuerzo inversor en materia sanitaria en la región muy superior a la media de las comunidades autónomas, según dio a conocer la vicepresidenta segunda, María Luisa Araújo.

(Pag. 34)



El PP lleva a la calle el debate sobre la Ley Electoral

Alcaldes y portavoces municipales del PP de Castilla-La Mancha se concentraron el lunes 8 de octubre, en la Plaza de Zocodover de Toledo para exigir al PSOE y al presidente regional, José María Barreda, que abandone su propuesta "intransigente y unilateral" de reformar la Ley Electoral de Castilla-La Mancha y "coja la mano tendida de la negociación y el consenso". A la concentración no asistió la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal, ni buena parte de la dirección regional.

(Pag. 6)



Saritísima con el cine y el vino

El III Festival de Cine Europeo "Vinos de Castilla-La Mancha", celebrado en La Solana, rindió homenaje a Sara Montiel por su trayectoria cinematográfica. Durante el festival, organizado por el Ayuntamiento de La Solana, la Fundación Lumière y la Asociación "Alto Guadiana Mancha", se pro-

yectaron un total de 55 trabajos y también se hizo entrega de la medalla Lumière al actor italiano Fabio Testi, y al cantante Raphael "por toda su trayectoria en el séptimo arte". En esta edición, "Shevernatze", de Pablo Palazón, se alzó con la Hoja de la Vid al mejor largometraje.

Lamata destaca el compromiso del Gobierno de construir 50.000 viviendas en la legislatura

El vicepresidente primero y portavoz del Ejecutivo autonómico ha valorado como "muy positivas" las medidas anunciadas por el presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, dentro del Plan Nacional de Vivienda, que considera "complementario y coherente con la política que el Gobierno de Castilla-La Mancha y el presidente Barreda está

impulsando" y que se basa en la construcción de 50.000 viviendas en la presente Legislatura.

Así, Lamata ha asegurado que la toma en consideración del anteproyecto de Ley de creación de la Empresa Pública Gestión de Suelo de Castilla-La Mancha, es "el primer paso para garantizar una vivienda a los jóvenes".

(Pag. 7)

RECICLEE
LA MANCHA S.L.

Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf.: 926 50 19 09
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO

